



## Kirner Zeitung

NR. 62 · DONNERSTAG, 14. MÄRZ 2013

### Hahnenbacher Nachwuchsläufer spurteten engagiert los



■ **Hahnenbach.** Pünktlich um 14 Uhr fiel am Samstagnachmittag der erste Startschuss zum 48. Steiner-Cross-Lauf am Rathaus bei der Dorfbrücke in Hahnenbach. Zahlreiche Zuschauer verfolgten die Läufe an den Strecken, der Steinbrücke und dem Platz vor dem alten Rathaus. Der Vereinsgründer Eduard Steiner hatte 1966 erstmals den Startschuss für diese Veranstaltung gegeben. Im Andenken an den verstorbenen Ehrenvorsitzenden des TV wurde der Ge-

ländelauf im Jahr 1990 in „Eduard-Steiner-Cross-Lauf“ umbenannt. Die Zuschauer wurden aktuell über Lautsprecher über den Stand und die Sieger bei den Läufen informiert. Bei der Siegerehrung in der Turnhalle des Gemeinschaftshauses erhielten alle Teilnehmer eine Urkunde. Bei den Schülern wurden die drei Erstplatzierten mit einer Medaille belohnt. Über die Ergebnisse berichteten wir im Sportteil. cb

Foto: Dietmar Backes